

BVH-Newsletter Dezember 2016

Vereinsverantwortliche * Verbands- und Bezirksverantwortliche *** Musikschulen *** Steinabad-Team *** VJO *** BDB**

Bitte diese Newslettermails an die Vorstandskollegen und verantwortlichen Personen weiterleiten!

Liebe Musikfreunde

Wir vom Präsidium des Blasmusikverbandes Hochrhein mit unserem Präsidenten Felix Schreiner bedanken uns für ein ereignisreiches Jahr voller Musik und Vereinsaktivitäten. In der Verbandsarbeit waren viele Arbeitsfelder zu bewältigen: Die Weiterbildung von jugendlichen und erwachsenen Musikern, das Wertungsspiel, das Ehrungswesen und die allgemeine Verwaltung. Aber auch die Arbeit an den Strukturen nahm viel Platz ein.

Dank Ihres großen Einsatzes und Ihrer Kreativität in den Vereinen wurden diese Strukturen mit Leben gefüllt. Aber auch neue Herausforderungen, die sich oft schneller und komplexer denn je darstellen, sind zu meistern. Wir als Verbandverantwortliche versuchen die dazu nötigen Rahmenbedingungen zu schaffen und wo nötig auch Veränderungen in die Wege zu leiten.

Für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit und Ihre Offenheit für neue Ideen im vergangenen Jahr bedanken wir uns recht herzlich! Wir wünschen Ihnen und Ihren Mitgliedern und Gönnerinnen für das kommende Jahr alles Gute und eine glückliche Hand für erfolgreiche Projekte.

Ihnen und Ihren Familien und Musikkollegen vor allem Gesundheit und ein friedvolles Miteinander.

Herzliche Grüße,

Ralf Eckert, 2. Vizepräsident

Mitgliedermeldung

Wichtige Erinnerung: **Abgabe der Verbandsmeldung bis 15. Januar an edv@bv-hochrhein.de**

Bitte die ergänzenden Hinweise des BDB beachten (PDF im Anhang: "Aktuelle Hinweise..." und "Ergänzende Hinweise...")

Bitte ebenfalls alle **Ehrungsanträge für 2017** (ggf. inkl. Januar 2018) erfassen und übermitteln.

Offene Probe des Verbandsjugendorchesters

Wie jedes Jahr im Januar findet die offene Probe unseres VJO für potentielle neue Mitglieder und sonstige Interessierte aus den Vereinen und Musikschulen statt. Bitte leiten Sie diese Infos an interessierte Musiker weiter. Das VJO ist nicht nur ein Ort für die persönliche Weiterentwicklung talentierter Musiker, sondern eine unserer wichtigsten Weiterbildungseinrichtungen, die der gesamten Blasmusikszene am Hochrhein zu Gute kommt!

Der Flyer ist im Anhang. Mehr Infos zur offenen Probe hier:

www.vjo-hochrhein.de/verbandsjugendorchester.php?DOC_INST=9

"BVH-Ideeforum" - So machen wir unsere Musikvereine fit für die Zukunft!

Am Samstag 11. Februar in Laufenburg

Wichtige Impulsveranstaltung für Jugendleiter, Ausbilder, Instrumentallehrer, Verantwortliche aus den Musikschulen, Dirigenten, Bläserklassenleiter, Vorstände und Vorstandsmitglieder und alle an der Zukunft der Musikvereine interessierten Personen

- Termin: Samstag, den 11. Februar 2017, 9.30 – 17 Uhr
- Ort: Laufenburg Pfarrheim, Codmanstraße 10
- Veranstalter: Blasmusikverband Hochrhein
- Teilnehmerbeitrag: 18.- €, bei mehr als zwei Teilnehmern pro Verein bezahlen nur zwei
- Dozenten: Alexandra Link (Kulturservice Link, Blasmusikbloggerin), Sigrid Baumann (SiBa-Seminare, BDB-Bläserjugend), Manuel Wagner (stv. Verbandsdirigent und Musikschulleiter), Peter Fräble (Verbandsjugendleiter), Johannes Brenke (Verbandsdirigent) und Joachim Pfläging
- Catering durch die Stadt- und Feuerwehrmusik Laufenburg vor Ort. Kosten tragen die Teilnehmer selbst.

Anmeldung an: BVH-Schriftführerin Patricia Schmidt schriftfuehrer@bv-hochrhein.de

Angaben im Mail: (Mail-Betreff: Ideen-Forum); Name *** Funktion *** Verein *** Mittagessen ja/nein

Dieser Tagesworkshop greift die bestehenden Probleme in den Musikvereinen auf und regt individuelle Lösungswege an. Durch Kurzvorträge und Impulsreferate sollen einerseits Ideen für die Jugendarbeit und die Zukunftssicherung der Musikvereine entwickelt und vorgestellt werden und andererseits ein Austausch zwischen den in der Vereinsarbeit engagierten Personen angeregt werden.

Zwischen den Vorträgen besteht ausreichend Diskussionszeit und die Möglichkeit des gegenseitigen Austauschs. Flyer ist im Anhang.
Konzept und Organisation: Ralf Eckert, Marina Reichmann und Alexandra Link (Kulturservice Link: <http://kulturservice.link/musikvereine-musikverbaende/>)

JMLA-Kurse 2017

Die Bronze- und Silberkurse des BVH in Steinabad werden im Januar auf der Homepage ausgeschrieben. Die Einteilung der Kurse bleibt identisch wie 2016 (auf vier Wochen verteilt und Einteilung der Instrumentengruppen)

www.bv-hochrhein.de/bvh-jugend.php?DOC_INST=48

Wichtige Mitteilungen und Abfragen des BDB

Neuerdings sind die wichtigen BDB-Informationen fortlaufend und gesammelt auf unserer Homepage zu finden:

www.bv-hochrhein.de/aktuell.php?DOC_INST=88

Damit soll unser Newsletter nicht mit Informationen und Text überfrachtet und übersichtlich bleiben. Bitte besuchen Sie aber regelmäßig diese Seiten auf unserer Homepage, da oftmals an wichtige Fristen recht kurzfristig erinnert wird!

Ebenfalls sind in jeder Ausgabe der "Blasmusik" immer wichtige Infos und Termine abgedruckt.

"Meet and greet the Composer" mit Otto M. Schwarz

Jetzt schon vormerken: "Meet and greet the Composer" mit Otto M. Schwarz am Sonntag 5. März abends in Waldshut.
Nähere Infos folgen demnächst!

<http://kulturservice.link/meet-and-greet-the-composer-otto-m-schwarz/>

Aargauer Musikfest 2018 in Laufenburg

Der Aargauer Musikverband richtet 2018 sein kantonales Musikfest in Laufenburg/CH aus und macht schon jetzt kräftig Werbung dafür. Seitens der Organisatoren besteht großes Interesse daran, auch deutsche Vereine für eine Teilnahme zu gewinnen.

Wer schon mal in der Schweiz ein kantonales oder gar ein eidgenössisches Musikfest besucht hat wird bestätigen können wie imposant und professionell organisiert die Events sind. Vor allem auch wie selbstverständlich hoch die Teilnehmerquote der Vereine bei diesen Festen und den Wettbewerben ist. Und das trotz der nicht unerheblichen Teilnehmergebühren. Der Flyer zu Fest ist im Anhang.

www.musikfest2018.ch

Weitere Infos, Aktuelles und Links zu Dach- und Nachbarverbänden:

www.bv-hochrhein.de

www.facebook.com/bvhochrhein

Wichtige Informationen des BDB sind regelmäßig in der Zeitschrift "Blasmusik" zu finden.

HINWEIS zum Verteiler: Diese Email geht an die jeweils bei der letzten Verbandsmeldung gemeldete Vereins-Haupt-Email und an den EDV-Verantwortlichen. Einige Adressen mussten aus den Vereinskontakten entnommen werden. Bitte zukünftig alle Email-Felder im ComMusic korrekt ausfüllen und melden!

Vielen Dank! Ihr Blasmusikverband Hochrhein e.V.